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■ 会 長 報 告            江﨑 直利君 

少し本の話をします 

 よく子どもの宿題

で本の感想文を書

かせますが、むしろ

書評を書いた方が

読解力向上には役

立つと思ってます 

主観より客観的な視野で読み込み、人に紹介する

ようにまとめるには、読解力が必要だからです 

  

できればその本を友達が読みたくなるような

ＰＯＰなんか考えてつけてもらうと名コピーが

生まれるかもしれません、迷コピーもあったりし

て楽しいと思います 

 例えば、ＧＷ中に講談社刊、本のエンドロール 

安藤祐介著を読みました。 
  

多分これは、講談社がモデルの印刷所が舞台の小説

です。 

最初、就職セミナーで、学生に職員が印刷所は

メーカーですと答えた所からストーリーは始まり

ます 
  

作家と出版社の編集者が、原稿をまとめ、装丁

デザイナーが商品としての価値を高め、印雑所が

それを忠実に世に生み出すドラマですが、本屋と

して身近な題材だったので、おもしろく読みました 
  

早速「本にもその手間と葛藤から生み出された

美学がある」とカードに書いて店の棚に並べました 
  
読書家ではありませんが、新聞の書評は努めて読

んでます 
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■ 出 席 報 告           渕脇 一啓君 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○加藤君 ○樽󠄀井君 ○渡邊博君 漆畑君 

佐野裕君 鈴木照君 早川君 

■ スマイル B O X          渕脇 一啓君 

・22日に SES総会で会長を卒業させて頂きました。 

これからも SESをよろしくお願いします。次期 

会長は静岡ロータリーの川崎君です。 

渕脇 一啓君 

・みなさまこんにちは。本日は創立記念日例会です。 

今年で創立 27年となります。藤枝南ロータリー 

クラブ、これからもメンバー全員元気に楽しみ 

ましょう。            桑原 茂君 

・会長もあと少しです。お世話になりました。 

江﨑 直利君 

・娘がようやく 3才を迎えます。内山さんの様な 

方に騙されないように注意します。去年のプレゼ 

ントありがとうございます。     森竹 正晃君 

・妻の birthday、私の birthdayプレゼントあり 

がとうございました。           川口 吉紀君 

・結婚記念・誕生日プレゼントありがとうござい 

ました。            伊藤 彰彦君 

スマイル累計額  ６２２，９８０円 

■ 会 員 卓 話                   

 

 

 

 小林 正敏君 

 

 

 

我が藤枝南ロータリークラブは１９９１年５月

２８日に創立されました。創立２７年目迎えるに

あたって私自身創立１１年目にが会長職を仰せ

つかった頃の思い出を記させていただきます。 

 創立以来、富澤初代会長のもと「エンジョイ・

ロータリー」を基本理念に様々な活動が展開され

２６２０地区内でもその活動は他クラブを凌ぐ

充実ものとなっているように思います。その証

としてロータリー全体が会員数の減少傾向にも

かかわらず藤枝南ロータリー着実にメンバーが 

増えてきております。それだけ新会員勧誘が

容易な魅力的なクラブ運営ができているものと

確信します。 

 私は会長就任時二つの課題にチャレンジしま

した。一点目は出席率の向上であります。何とか

平均８０％以上の出席率を達成すべく酒抜きの

夜間例会を増やしました。昼間忙しいメンバーも

夜間ならと実施しましたが結果は思わしくあり

ませんでした。現在高い出席率を考えるとやはり

個々の会員の意識が全てと思うところであります。

二点目は例会時に私語の多さが目立ったことで

あります。会場全体の雰囲気も含めて壇上に 

立つと特に気になるとこです。そこで公式行事

以外は全会員に卓話をしてもらいました。その

結果はどうであったか何とも言いようがありま

せんがその点現在は素晴らしい例会運営ができて

いるように思います。これもすべて会員個々の

意識の問題であるように思います。今後も会員

個々の意識の向上のもと素晴らしい例会運営が

できることを期待します。 

 

■ 今週の一言        内山 淑夫君 

 

 

 

 

 

 

 

私は３月から自閉症になって、引きこもっており 

ますので、楽しみは深夜テレビを見ることとお酒を

飲みながら猫のシラミを取ることくらいです。 

我が家にはミニチュアダックスが４匹居ましたが 

高齢の２匹が相次いで他界しましたので、今は猫

３匹と犬２匹と暮らしております。この猫のうち 

一番でかいのがブーニャンです。こいつがわざわざ、 

私が読んでいる新聞の上に寝そべったり、玄関に 

迎えに来たり、身体をすりつけてきたり、下から 

瞬きもせず見上げられたりすると、うっとりして 

しまい、何だかうれしい、です。 

 

 

 

 

 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

40／48 83.33％ 41／48 85.42％ 
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■ 今週のこの人         杉浦 聡君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／杉浦君) 

例会日 クラブ行事 摘要 

6/2(土) 

第 1275 回 

6/2(土)・3(日) 

会員旅行 
 

6/8(金) 

第 1276回 
会員卓話 理事会 

6/15(金) 

第 1277回 

次年度会長幹事

方針説明 
 

6/22(金) 

第 1278 回 
最終夜間例会  

 

 

江﨑会長 

ゴールまであと 1ヶ月！ 

古川ソングリーダー 

ゴールまでの道のり険し(笑) 


